



LORENZA VON STEIN
LUXURY REAL ESTATE MONACO AND FRANCE

20 Pièces

80000 m²

Réf. VF658

Prix NC

Brignoles

Maison à vendre (83170)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du paysage pittoresque du Var, nous vous présentons une propriété unique - une oasis qui allie luxe, intimité et beauté naturelle en parfaite harmonie. Situé dans le voisinage prestigieux de grands noms d'Hollywood tels que Brad Pitt, George Clooney et George Lucas, il incarne l'exclusivité d'un refuge de première classe. La propriété, entièrement à l'abri des regards, s'étend sur 8 hectares et offre un vaste parc avec des arbres centenaires, des forêts et d'anciens vignobles. Un lac privé alimenté par une source et une rivière adjacente créent une atmosphère de calme et de beauté ...

In the heart of the picturesque Var countryside, we present a unique property - an oasis that combines luxury, privacy and natural beauty in perfect harmony. Located in the prestigious neighborhood of Hollywood celebrities such as Brad Pitt, George Clooney and George Lucas, it embodies the exclusivity of a first-class retreat. The estate, which is completely hidden from view, extends over 8 hectares and offers an extensive park with centuries-old trees, woods and former vineyards. A private spring-fed lake and an adjacent river create an atmosphere of tranquillity and natural beauty. The main ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

